

Anne-Marie Liger, qui vient de nous quitter, était le deuxième enfant d'une famille qui en compte seize !

Née à Orléans, elle est entrée à la Poste comme agent d'exploitation et, à la force du poignet, elle accède au grade de contrôleur divisionnaire, au terme d'un concours dont elle fut la plus jeune lauréate de France, avant de devenir inspectrice principale. Parallèlement, elle devient entraîneuse départementale de basket dans le Loiret. Mais ce qui a surtout marqué des générations d'habitants d'Orléans-la-Source et de postiers, c'est l'intense et rayonnante activité qui fut la sienne à la tête du Centre culturel des chèques postaux qui, grâce à elle, fut un lieu de culture, de loisirs, de convivialité qui nous aura tous tellement marqués.

Merci Anne-Marie !

JPS